
Stv. Stephan Hatzig erklärt seine Verärgerung bezüglich der Thematik Rettungswache und der 
nicht vorhandenen Planung zur Umsetzung des Oberbergischen Kreises. Hierbei erkundigt er 
sich nach dem neusten Sachstand. Bürgermeister Matthias Thul gibt hierzu folgenden 
Kenntnisstand weiter: Ein weiterer Notarztwagen soll kurzfristig stationiert werden. Darüber 
hinaus ist die Platzierung eines weiteren Rettungsfahrzeuges an der Feuerwache Talstraße 
räumlich nicht möglich. Der Oberbergische Kreis prüft derzeit die Optionen für eine Ansiedlung 
einer Rettungswache an einem anderen Standort. 
 


